

L'IRIS

HIVER 2024

MAGIE DES FÊTES

Quels que soient les défis, la magie des fêtes fait toujours son œuvre! Ainsi, les élèves de la Concentration art dramatique a participé à la **Parade du Père Noël** lors de sa visite dans les rues de la métropole! Lutins, bûche et bonhommes de pain d'épices ont séduit les enfants venus à la rencontre de la féerie des fêtes! Un bel exemple de générosité!

RÉTROSPECTIVE 2023

5-4-3-2-1 Bonne année! Près de 150 élèves étaient réunis au premier PGLO SHOW de janvier pour faire une rétrospective en bonne et due forme de l'année 2023 qui vient de s'achever! Un petit regard dans le rétroviseur culturel avant de foncer droit devant!

PGLO EN GRÈVE

Le milieu de l'éducation a été secoué cette année par une grève générale illimitée souhaitant sensibiliser la population aux défis de l'école publique. Une entente de principe a été adoptée à l'arraché dans les derniers jours. Des mesures de rattrape sont maintenant déployées afin de soutenir nos élèves dans leur quête de succès!

JACQUELINE MALLAIS

Notre précieuse collègue, enseignante d'anglais depuis plusieurs années à PGLO, a reçu le prix **Teacher of Merit** pour son engagement social, ses initiatives et sa créativité débordante. Une récompense hautement méritée pour une enseignante des plus dévouées! Bravo!



2023



PLACE AU THÉÂTRE

En novembre dernier, les élèves du premier cycle ont assisté à la pièce de théâtre **Sœurs sirènes** présentée au Théâtre Outremont. Le thème de la différence était au cœur de l'œuvre qui trouvera écho dans la présentation d'**Indifférence Artificielle** le 23 février prochain, une création sur cette même thématique, réalisée par nos élèves.

CALENDRIER

Notre année scolaire a été chamboulée par la grève dans le milieu de l'éducation. La fin de la deuxième étape sera donc repoussée au 23 février afin d'amasser plus de traces des apprentissages de nos élèves. La pédagogie prévue le 16 février sera quant à elle reportée au 22 mars, de même que la rencontre de bulletin qui aura lieu le 21 mars prochain.

SPORTS D'HIVER

La saison sportive bat son plein actuellement à PGLO avec des compétitions amicales entre les différentes écoles du RSEQ. Les pistes de ski accueillent également nos élèves qui dévalent les pentes à vitesse grand V!

CONSEIL ÉTUDIANT

En plus d'être très actifs à la table unifiée des Conseils Étudiants, nos élèves élus lors des dernières élections scolaires ont entrepris plusieurs chantiers dont celui du **code vestimentaire** et la création d'un **café étudiant**! Le conseil étudiant s'impliquera également avec amour dans les activités de la St-Valentin!

PERSÉVÉRANCE

La semaine de la persévérance scolaire aura lieu du 12 au 16 février prochains. PGLO souhaite reconnaître l'engagement de ses élèves et des membres du personnel afin de réaliser nos quêtes de réussite et d'atteindre nos objectifs personnels. Plusieurs activités au menu, dont une conférence de Game Mentor!

LES POPCORN DE LYDIA

Lydia Duval Gagnon enseignait le français avec passion et témoignait souvent des situations loufoques vécues avec ses élèves, qu'elle surnommait ses petits popcorns! Lydia s'est éteinte en décembre dernier, mais aura laissé une trace indélébile dans nos cœurs. Merci Lydia!



2024



UN REGARD UNIQUE SUR PGLO



L'IRIS



À VENIR



NUIT DES ARTS
1^{er} février



SECONDAIRE EN SPECTACLE
8 février



INDIFFÉRENCE ARTIFICIELLE
23 février



LANCÉMENT SAISON DES ARTS
29 février